

UNIVERSIDAD

Cultura aporta la coordinación y el patrocinio con 85.000 euros y la UGR la organización

# Los talleres de flamenco, novedad de los XXI Cursos Internacionales de Verano

En la mañana de ayer la consejera de Cultura, Simi Chocrón, el delegado del rector de la Universidad de Granada, UGR, en Melilla, Sebastián Sánchez y el profesor, Manuel Ruíz Morales, presentaron la XXI edición de los Cursos Internacionales de Verano Ciudad de

Melilla. En su vigésimoprimer edición la novedad gira en torno al curso sobre los palos básicos del cante flamenco a cargo del Grupo de Estudios Flamencos de la UGR que incluirá unos talleres de flamenco y compás y actuaciones diarias abiertas al público en general.

Angel Meléndez Melilla Hoy

Fue la consejera de Cultura Simi Chocrón quien destacó la incorporación este año al proyecto de María Elena Martín Vivaldi, vicerrectora de Extensión Universitaria tras incorporarse como nuevo miembro del equipo de gobierno de la Universidad de Granada, que junto a la Ciudad Autónoma ofrecen esta interesante actividad formativa.

La responsable de la Cultura en la Ciudad destacó que los cursos persiguen un doble objetivo. Permitir a los estudiantes que durante el curso académico están en la Península, continuar su formación en la época estival en su propia ciudad y a la vez que los profesionales de la ciudad accedan también a estas enseñanzas.

Para Chocrón "el progreso de una ciudad va intrínsecamente unido a la potencialidad de su disciplina formativa y cultural".

El delegado del rector de la Universidad de Granada en Melilla, Sebastián Sánchez, reiteró la idoneidad de reforzar la formación durante las etapas de crisis.



Manuel Ruíz Morales, Simi Chocrón y Sebastián Sánchez

"Lo inteligente, -dijo- en estos períodos difíciles es realizar esfuerzos en formación a través de la rentabilidad que se obtiene de la unión de los equipos".

**Contenido de los cursos**  
Pero fue el profesor de la UGR, Manuel Ruíz Morales, que dirige desde hace años los cursos de verano melillense,

quien desglosó el contenido de las enseñanzas que se ofrecerán de los días 9 al 27 del próximo mes de julio y que tendrán como sedes el Palacio de Expo-

**Los precios de las matriculaciones serán de 100 euros para los foráneos y 50 euros para los residentes en la ciudad de Melilla**

siones y Congresos y el Teatro Kursaal.

Las enfermedades neurodegenerativas, la seguridad vial, el sistema político de la Ciudad Autónoma de Melilla, el amor a la vida con sentido y los palos básicos del flamenco serán los contenidos de los cinco bloques formativos de esta edición.

**Palos del flamenco**

El más novedoso será el curso de flamenco que además se complementará con diferentes actuaciones diarias en el Teatro Kursaal que estarán abiertas al público en general.

Las matrículas conservan el precio de 100 euros para los foráneos y 50 euros para los residentes en Melilla.

FOTO MELIMOTEL

**CONCIERTO DIAS 2012**

CONCIERTO Auditorium "Carvajal" el día 31 de mayo a las 20:00 horas  
ENTRADA LIBRE

Comandancia General de Melilla  
CIBAS AUTÓNOMA MELILLA

**SISTEMA DE ARENADO ECOLÓGICO**

¿Necesitas decapar tu barco, quitar el óxido de tu motor o tienes piezas para quitar el óxido y repintar?

CON EL SISTEMA ECOLÓGICO DE ARENADO, puedes hacerlo con garantía de acabados perfectos y a precios económicos. Este novedoso sistema quita toda la pintura del casco de una sola pasada sin decapantes y sin lijado posterior.

TALLER NAUTICO ISIDRO GONZÁLEZ  
Puerto Deportivo Zona Varadero Nave 1  
Tlfno. 952672084

**Misa en Melilla la Vieja de despedida de los alumnos de 4º de la ESO de la Salle**

Redacción Melilla Hoy

A través de un comunicado de prensa, la Real y Franciscana Congregación de Nuestra Señora de la Victoria, patrona de Melilla, se informa de que en la Parroquia de la Purísima Concepción (en Melilla la Vieja) se celebrará, hoy miércoles, 30 de mayo, a las diez horas una Eucaristía de la promoción 2011-2012 de 4º de la ESO del Colegio de La Salle - El Carmen, con motivo de su despedida del Colegio.

Todos los años se viene realizando una ofrenda a la Patrona, coincidiendo con el mes de María. Desde la Congregación de la Victoria y su Junta de Gobierno se anima a participar en dicha Misa a cuantos melillenses lo consideren oportuno.

## SOCIEDAD

**Son niñas de Melilla de familias sin recursos y otras del Hospital Hassani de Nador**

# El Cicode de la UGR en Melilla reparte juguetes entre niñas menores de 5 años



Las voluntarias de CICODE junto a los juguetes recogidos

económica de los participantes en las jornadas y seminarios llevados a cabo por el CICODE en 2012, que cuenta, además, con la colaboración de la Consejería de Bienestar Social de la Ciudad Autónoma de Melilla, y estudiantes de la titulación de Educación Social.

Tal y como se ha anunciado con anterioridad durante este curso, los juguetes comprados con las donaciones son entregados a niñas menores de 5 años, pertenecientes a familias sin recursos económicos de Melilla, localizadas por ONGs que trabajan en este campo. Del mismo modo, recibirán juguetes niñas pequeñas del Hospital Hassani de Nador, a través de la Asociación Al Jasmin.

En un comunicado hecho público por el CICODE del Campus de la UGR en Melilla, el Centro de Iniciativas de Cooperación al Desarrollo señala: "queremos agradecer la colaboración de quienes han participado en la iniciativa, y deseamos seguir desarrollando estas acciones durante el próximo curso académico".

Redacción Melilla Hoy

El Centro de Iniciativas de Cooperación al Desarrollo (CICODE) de la UGR en el Campus de Melilla, a través de distintas asociaciones y ONGs de la ciudad, está repartiendo en estos días juguetes nuevos, adquiridos con la donación

## No te pierdas nada BAJO EL SOL

Lentes de sol graduadas

Gama SUNBASIC

29€



Gama SUNPREMIUM

59€

Lentes de sol graduadas con antirreflejante por la cara interna

Lentes de Sol graduadas polarizadas

89€



Gama SUNPOLARIZADA

**FEDEROPTICOS ANAVITARTE**

Plz. Héroes de España, 5. Tlf. 952 68 35 65

**FEDEROPTICOS CICO**

C/ Alfonso Gurrea, 12. Tfno. 952 67 21 52



Se desarrollan en la nueva residencia de mayores

## Seminario sobre el papel del Auxiliar de Enfermería en la atención a la Dependencia

Redacción Melilla Hoy

El Centro Polivalente de Servicios para Personas Mayores acoge hoy el Primer Seminario sobre el papel del Auxiliar de Enfermería en la Atención a la Dependencia. La actividad la preside Isabel Quesada, directora territorial del IMSERSO y cuenta con la presencia de varios ponentes, entre ellos Bibinha Benbunan, decana de la Escuela de Enfermería así como profesionales del centro como las enfermeras Isabel Parra y Gloria Platero.

Estas jornadas organizadas por

el IMSERSO y orientadas a todas las personas que realizan cuidados hacia las personas dependientes, son la última fase del proceso de investigación que desde hace meses se desarrolla en la Residencia con la participación de auxiliares y diplomados en enfermería. El fin es analizar el papel que realizan las auxiliares del centro como nexo entre los residentes, las familias y el resto de profesionales. La investigación se ha desarrollado con el apoyo de la empresa Sinergia Social, especializada en apoyar proyectos de alto valor social con la Administración Pública.